

ABSTRAK

Mila Lestari, NIM. 3402190559. “Pengaruh Leverage dan Sales Growth Terhadap Kinerja Keuangan (Suatu Studi pada PT. Bumi Serpong Damai, Tbk Periode Tahun 2012-2021)”. Di bawah bimbingan Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M (Pembimbing I) dan Ali Muhidin, S.Pd., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada pengaruh Leverage dan Sales Growth terhadap Kinerja Keuangan (Suatu Studi pada PT. Bumi Serpong Damai, Tbk Periode Tahun 2012-2021). Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana pengaruh leverage terhadap kinerja keuangan pada PT Bumi Serpong Damai Tbk pada tahun 2012-2021?; 2]. Bagaimana pengaruh sales growth terhadap kinerja keuangan pada PT. Bumi Serpong Damai Tbk pada tahun 2012-2021?; 3]. Bagaimana pengaruh leverage dan sales growth terhadap kinerja keuangan pada PT. Bumi Serpong Damai Tbk pada tahun 2012-2021?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Pengaruh leverage terhadap kinerja keuangan pada PT. Bumi Serpong Damai Tbk pada tahun 2012-2021; 2]. Pengaruh sales growth terhadap kinerja keuangan pada PT. Bumi Serpong Damai Tbk pada tahun 2012-2021? 3]. Pengaruh leverage dan sales growth terhadap kinerja keuangan pada Bumi Serpong Damai Tbk pada tahun 2012-2021. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode asosiatif dengan pendekatan kuantitatif dan teknik pengumpulan data sekunder. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Analisis Rasio Keuangan yaitu Leverage, Sales Growth dan Kinerja Keuangan (Net Profit Margin). Selain itu Analisis Statistik yang digunakan terdiri dari Analisis Keefisien Korelasi Sederhana Product Moment, Koefisien Determinasi, Uji T, Analisis Koefisien Berganda, Analisis Regresi Berganda dan Uji F. Hasil dari penelitian ini dan pengolahan data menunjukkan bahwa: 1]. Leverage berpengaruh negative dan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan PT. Bumi Serpong Damai, Tbk besarnya pengaruh sebesar 0,51% dan sisanya 99,49% dipengaruhi faktor lain; 2]. Sales growth berpengaruh positif cukup kuat namun, secara parsial tidak berpengaruh secara signifikan terhadap kinerja keuangan PT. Bumi Serpong Damai, Tbk besarnya pengaruh 29,8% dan sisanya 70,2% dipengaruhi faktor lain; 3]. Leverage dan sales growth berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja keuangan PT. Bumi Serpong Damai, Tbk besarnya pengaruh sebesar 86,49% dan sisanya 13,51% dipengaruhi faktor lain. Diharapkan Perusahaan tidak menambah asset dan perusahaan perlu memperhitungkan strategi penjualan yang tepat.

Kata Kunci : Leverage, Sales Growth dan Kinerja Keuangan